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INAUGURATA la nuova
struttura diNefrologia eDiali-
si dell’ospedale Santa Maria,
«reduce» da un intervento di
ristrutturazionedurato due an-
ni. Ventiquattro in totale i po-
sti letto che sarannodisponibi-
li per la dialisi, 12 dei quali
nell’area di emodialisi costrui-
ta ex novo, insieme al nuovo
reparto di degenza di nefrolo-
gia, che dispone di ulteriori 8
posti letto convertibili a diali-
si. E’ stato anche installato un
nuovo impianto di osmosi,
per la produzione dell’acqua
utilizzata per la dialisi, che la-
vorerà in parallelo a quello vec-
chio. Entro i prossimi 90 gior-
ni verrà invece ristrutturata
l’area più antica dell’edificio,
dotata dei rimanenti 12 posti
letto.

IN QUEST’ULTIMA fase
dei lavori i pazienti già in tera-
pia saranno spostati in due spa-
zi già completati. I lavori han-
no comportato un investimen-
to di unmilione e 800mila eu-
ro. Come hanno spiegato sta-
mani, durante la cerimonia di
inaugurazione, sia il direttore
generale del Santa Maria, An-
drea Casciari, che il responsa-

bile della struttura complessa
diNefrologia eDialisi,Gianre-
nato Nori, i lavori erano da
temponecessari visto l’aumen-
to dei pazienti sottoposti a dia-
lisi che a Terni sono oggi 106,
rispetto ai 95 del giugno scor-
so.

SI AGGIUNGONO poi 16
pazienti, per lo più giovani,
che svolgono la dialisi perito-
neale quotidiana a domicilio e
altri 8 in lista d’attesa per l’ini-
zio del trattamento. «Final-
mente è stata data una risposta
di grande qualità alle esigenze

dei pazienti», commenta l’as-
sessore regionale alla sanità
LucaBarberini, presente insie-
me al sindacoLeopoldoDiGi-
rolamo.L’assessore ha annun-
ciato che la Regione continue-
rà ad investire sull’ospedale
ternano grazie anche ai 16 mi-
lioni a disposizione dell’Um-
bria nell’ambito del meccani-
smo del pay back farmaceuti-
co. «Nei prossimi giorni, pri-
madiNatale – aggiunge –, cer-
cheremo di capire quali sono
le strutture conmaggiore criti-
cità e comepoter investire que-
sti soldi, in particolare in nuo-
ve tecnologie».

Nuova ‘casa’ perNefrologia eDialisi
Più di cento i pazienti della struttura
Inaugurato il rinnovato impianto dell’ospedale «SantaMaria»
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SARA’ la biblioteca del Circo-
lo Lavoratori Terni ad ospita-
re giovedì 10 la Festa di fine
anno del tennis ternano, pro-
mossa dal Comitato provincia-
le Fit. L’appuntamento è alle
18.  «Un modo per festeggia-
re un2015 riccodi soddisfazio-
ni per l’intero movimento –
spiega il Clt – Oltre alle fasi
conclusive del torneo di pre-

qualificazione agli Internazio-
nali Bnl d’Italia, che si sono te-
nute proprio al Clt,  sono sta-
ti 38 i tornei organizzati nella
provincia ternana, con una
media di 80-100 iscritti a tor-
neo. Tutto questo grazie a un
movimento che può contare
ormai su circa duemila tessera-
ti». «Ospitare la Festa del ten-
nis ternano non vuole essere
solo un modo per riconoscere

la crescita costante di questo
sport e le competizione di pre-
stigio che si svolgono in città
– afferma il presidente del Clt
Giovanni Scordo (nella foto)
– ma anche per ricordare
quanto l’attività della sezione
tennis del Circolo continui a
darci soddisfazioni, intanto
grazie al supporto dell’Acciai
Speciali Terni, agli impianti
di via Muratori che hanno
ospitato i principali tor-

nei». «La spinta propositiva
delComitato Provinciale è sta-
ta perfetta – dice soddisfatto
Fabio Moscatelli, vicepresi-
dente della FitUmbria –.Vor-
rei citare in particolare l’attivi-
tà di circoli come il Tennis
ClubTerni, l’AsdNarni Sport
Center, il Clt, la Polisportiva
Ponte San Lorenzo, il Circolo
Polaris e l’OpenTennis diOr-
vieto che si sono spesi attiva-
mente».

GRANDEEVENTO L’APPUNTAMENTOAL CIRCOLO LAVORATORI TERNI E’ PER IL 10 DICEMBRE

Ilmondodel tennis festeggia un anno di soddisfazioni
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«AVVIARE una fase di sperimenta-
zione di apertura della Ztl al libero
traffico inorari da concordare con op-
eratori economici e residenti, in mo-
do da verificare in concreto vantaggi
e svantaggi di una operazione molte
volte annunciata, ma mai attuata», a

chiederlo all’amministrazione comu-
nale è il consigliere PaoloCrescimbe-
ni (Gruppomisto).

NELL’INTERROGAZIONEpresen-
tata a riguardo, Crescimbeni richiede
l’apertura temporanea della Ztl come
rimedio alla «desertificazionedel cen-

tro», sposando la linea delle associa-
zioni di categoria. Secondo il consi-
gliere, peraltro, «l’assenza di traffico
nelle ore notturne favorisce le attività
malavitose». Crescimbeni chiede
all’amministrazione di avviare tale
sperimentazione da subito, così da in-
cludere nel provvedimento anche il
periodo prenatalizio.

CRESCIMBENI «Meglio la riapertura temporanea della Ztl»

INBREVE

SPORT e scuole sono le priorità
nell’agenda delle opere pubbliche del
Comune di Calvi: la Giunta ha infatti
approvato il piano triennale 2016-2018
prevedendo una spesa di oltre 280mila
euro per due interventi che vanno in
questo senso. L’investimento più
consistente riguarda il campo di calcio,
per il quale l’amministrazione ha
previsto quasi 150.500 euro per la messa
a norma e il potenziamento energetico
della struttura. Con altre 130mila euro
invece verrà eseguita la riqualificazione
e la messa a norma della scuola materna
di località San Carlo. 

CALVISport e scuole inevidenza
nell’agenda delle opere pubbliche

IL «GRUPPOCampanari di Arrone»
promuove il progetto «Suoniamo i
campanili d’Europa per sostenere i
diritti umani». L’appuntamento è il 10
dicembre, in occasione della Giornata
mondiale dei diritti umani, quando alle
20 suonerannomolti campanili di
diversi Paesi. «Lo scopo dell’iniziativa –
spiegano i Campanari di Arrone che vi
aderiscono per il settimo anno
consecutivo –, che stiamo diffondendo a
livello nazionale, è quello di rendere
tangibile a tutti il significato dei nobili
scopi umanitari attraverso le armonie
dei Sacri Bronzi. Il tutto nella speranza
che quante più persone possibili si
uniscano a noi, simbolicamente, per
sostenere nobili scopi umanitari».

ARRONE«In favore dei diritti umani
suoniamo i campanili d’Europa»

LAMADONNA di Loreto ha fatto tappa
ieri a Otricoli in occasione della
rievocazione del pellegrinaggio in suo
onore. LaMadonna è stata portata in
processione alla Collegiata di Santa Maria
Assunta dove alle 17 si è svolta la messa in
onore di San Fulgenzio. «Ringrazio –
afferma il sindaco Domenico Gregori – a
nome dell’intera comunità tutti coloro che
ci hanno permesso di vivere la grande
emozione che l’evento, con il dono di un
momento religioso di viva partecipazione
del percorso lauretano, ci ha regalato e che
la nostra gente, al fianco del parroco don
Lisnardo, ha ricevuto con tutto il calore
del quale è capace».

OTRICOLIMadonnadiLoreto
Rievocazionedel pellegrinaggio
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DOPO l’ex Merendero,
Sandro Piccinini punta
l’attenzione su un’altra
«incompiuta» ternana:
l’area exHawai.  «Sonoor-
mai trascorsi quasi cinque
anni da quando l’ammini-
strazione comunale ha va-
rato il piano di recupero –
attacca il consigliere comu-
nale del Pd – dell’area ex
Hawai, prevedendo anche
la realizzazione di una
nuova struttura con fun-
zioni di esercizio pubbli-
co. Ad oggi nulla è stato
realizzato e l’area resta in
abbandono».  Per questo
Piccinini preannuncia
un’interrogazione con la
quale chiederà al sindaco
e alla giunta le motivazio-
ni della situazione attuale:
«Una situazione che rap-
presenta un’occasione per-
sa per la città di rivitalizza-
re un’area importante e
centrale, sul fiume».

RITARDI

Piccinini accusa
‘In panne il recupero
dell’area exHawai’

SONO ripresi gli appuntamenti del gruppo di scrittura, lettura e ascolto di
Otricoli, diretto dal prefessor Gianni Ripani. Gli incontri, in biblioteca
comunale, si concluderanno a giugno. Sono invitati a partecipare,
gratuitamente, tutti coloro che desiderano condividere uno spazio libero,
aperto alla scrittura ed alla lettura.

TERNI&DINTORNI OTRICOLIALLAVORO ILGRUPPODI SCRITTURAELETTURA

•• 18 CRONACATERNI VENERDÌ 4 DICEMBRE 2015


